



JARA ENCABEZÓ UN ENCUENTRO EN LA SALA RÍVOLI DE VALPARAÍSO.

## Jara tropieza otra vez y niega haber incluido el aborto libre en su programa de primaria

**ELECCIONES.** *Candidata presidencial, que inició en Valparaíso y Quilpué una gira nacional, reconoció luego su error.*

Con actividades en Valparaíso y Quilpué, la candidata presidencial del oficialismo, Jeannette Jara (PC), inició ayer una gira por el país que, además, la tendrá alejada de foros y debates con los restantes postulantes a La Moneda, según anunció el 12 de agosto, en el Seminario Anual XXI Moneda Patria, en medio de un ambiente de polémicas que protagonizó por incongruencias entre declaraciones actuales y pasadas y también por desconocer su propio programa de primaria, con el que este martes volvió a tropezar.

Fue en una entrevista en la Radio Festival de Viña del Mar que la exministra del Trabajo fue consultada por temas ausentes en su programa "Un Chile que cumple", como el aborto libre, ante lo cual respondió que "lo que pasa es que ni en el programa de las primarias ni ahora se abordó".

Lo cierto es que la materia sí fue incluida en su "Plataforma Programática Justa, Segura y Próspera" que ingresó al Servel de cara a la primaria oficialista del 29 de junio, y que consignó en el punto 8 ("Autonomía y derechos, sin retrocesos") de sus 20 "medidas prioritarias": "Aseguraremos el derecho al aborto libre, seguro y gratuito".

### AVANZAR EN DERECHOS

Al continuar su respuesta, Jara precisó que el hecho que el aborto libre no esté en sus lineamien-

**"No tenemos ninguna duda en que las mujeres tienen que seguir avanzando en materia de sus derechos y su autonomía".**

**Jeannette Jara**

Candidata presidencial oficialista

tos programáticos "no significa que no sea un tema que hoy día no está en discusión. De hecho, el proyecto está presentado en el Congreso Nacional. Entonces, uno hace un compromiso de presentar proyectos cuando los proyectos no han sido presentados", esto en alusión al ingreso de la iniciativa de ley de interrupción voluntaria del embarazo con plazos que realizó el Gobierno el pasado 28 de mayo.

Subrayó que lo que existe ahora es una línea programática, "pero claro, los temas de Chile son hartos y bien diversos. Entonces, hay que ir acogiéndolos. Y nosotros no tenemos ninguna duda en que las mujeres tienen que seguir avanzando en materia de sus derechos y su autonomía".

Posteriormente, y ante lo afirmado, la candidata admitió su equivocación en su cuenta de X: "Lamento la imprecisión".

Ayer, en la Sala Rívoli de Valparaíso, Jara encabezó el diálogo "Soluciones para Chile", mientras que en Quilpué participó de un acto ciudadano. 